

Verein der Freunde und Förderer der Edith-Stein-Schule e.V.

Erfurt, im Advent 2024

Liebe Mitglieder,

auch dieses Jahr möchte ich mich kurz vor Weihnachten bei Ihnen melden. Sind Sie schon in vorweihnachtlicher Stimmung oder türmen sich noch viele unerledigte Aufgaben in unserer verdichteten Zeit vor dem Fest? Ich freue mich, wenn Sie sich für den Förderverein jetzt eine kleine Auszeit nehmen! Ich schreibe Ihnen im Namen des Vorstandes, um mit Ihnen auf das zu Ende gehende Jahr zurückzublicken nicht ohne einen Ausblick auf das kommende Jahr. Viel ist geschehen, in Erfurt, Thüringen, Deutschland, Europa und der Welt. Vieles können wir noch nicht einordnen. Einordnen können wir aber erneut Ihre wertvolle Unterstützung des Fördervereins. Daher zunächst erst einmal vielen Dank allen für Ihre wertvolle Unterstützung und Ihre großzügigen Beiträge. Durch Ihre Hilfe konnte unser Verein auch in diesem Jahr wieder wichtige Projekte und Initiativen unserer Schulgemeinschaft unterstützen.



Wie in den vergangenen Jahren haben die Schüler und Schülerinnen der Schule wunderschöne und besondere Motive für die Weihnachtspostkarten gestaltet. Den Weihnachtsbrief des Fördervereins verschönert in diesem Jahr das Bild einer Kerze in der Nacht. Sie gibt uns Licht und Wärme, sie weist uns den Weg zum Weihnachtsfest, zur Krippe, sie leuchtet in dieser Weise auch für die vielen Talente an unserer Schule.

Dank Ihrer Mitwirkung sind wir als Förderverein, vereint im christlichen Miteinander, in der glücklichen Lage, mithelfen zu können, Talente zu fördern und christliche Gemeinschaft zu unterstützen

2024 hat das Team der ESS wieder viele Ideen gehabt. Der Förderverein konnte deshalb erneut umfangreiche

Förderungen zum Wohle der Schulgemeinschaft aussprechen. Beispiel für den Einsatz dieser Mittel ist die Förderung des Austausches der Schülerinnen und Schüler im Rahmen der Teilnahme an bundesweiten und europaweiten Veranstaltungen. Um Ihnen einen Überblick über die Förderungen zu geben, möchte ich einige Inhalte erwähnen, die wir unterstützt haben:

- *Unterstützung der Teilnahme am „24h de Saint Jo“ in Frankreich (Ein Autorennen mit selbstgebauten Modellautos)*
- *Unterstützung der Teilnahme am Filmwettbewerb „Steinerei 2024“ in Wien*
- *Übernahme der Fahrtkosten zum Schülerplanspiel MEP*
- *Schülerexerzitien im Kloster Nütschau 2024*
- *Unterstützung eines Gewaltpräventionskurses für alle Schülerinnen und Schüler der Klassen 5-9*
- *Oasentage 2024 und Herbstlese 2024*
- *Anschaffung eines Orchesterinstrument „Viola“*

Mit Blick auf das kommende Jahr möchte ich Ihnen schon jetzt die Mitgliederversammlung des Fördervereins im November ans Herz legen. Nächstes Jahr steht wieder die Wahl des Vorstands auf der Tagesordnung. Nach acht Jahren Vorstandssarbeit werden sich vier Vorstandsmitglieder verabschieden, deren Kinder die Schulzeit bereits erfolgreich abgeschlossen haben. Die Tätigkeit im Vorstand lebt vom Kontakt zur Schulleitung, den Lehrerinnen und Lehrern sowie über ihre Kinder in das tägliche Schulgeschäft hinein. Darum ist es wichtig, dass Sie sich im Verein und möglichst auch im Vorstand zum Wohle der Schulgemeinschaft einbringen. Insbesondere die zahlreichen neuen Mitglieder möchte ich ermuntern, die ehrenamtliche Arbeit des Vorstandes in Betracht zu ziehen. Kommen Sie gern schon jetzt zu den öffentlichen Vorstandssitzungen, informieren Sie sich und schnuppern Sie hinein in das konkrete Handeln des Vorstands unseres Fördervereins. Die nächsten Sitzungen finden am 13.01. und 24.03.2025 jeweils um 18:30 Uhr in der Teeküche der ESS statt. Schauen Sie bitte vorher auch nochmal auf die Homepage der ESS und kommen Sie gerne am Tag der offenen Tür am 23.01.25 an den Stand unseres Fördervereins.

Wir danken dem Kollegium der Schule für die gute Zusammenarbeit zum Wohle unserer Kinder. Ihr Engagement ist der Schlüssel zu unserem Erfolg, und gemeinsam können wir auch in Zukunft einen bedeutenden Beitrag für unsere Schulgemeinschaft bewirken.

Auch das Schülerstipendium ist dabei ein Angebot. Sie finden den aktuellen Flyer für das Schülerstipendium auf der Homepage der Schule unter der Rubrik des Fördervereins.

Die Bewerbungsfrist läuft bis zum 15.01.2025.

Haben Sie schon den neuen Flyer unseres Vereins bemerkt? Zum Tag der offenen Tür liegt er am Stand unseres Vereins aus und kann gerne an Interessierte weitergegeben werden, um neue Mitglieder und Unterstützer für unseren Verein zu gewinnen.

Bleiben Sie uns gewogen liebe Mitglieder. Ihre Spenden kommen unseren Kindern zugute. Die Bankverbindung des Fördervereins bei der Pax-Bank lautet:

IBAN DE67370601935000223010, BIC: GENODED1PAX.

Wie immer bitten wir Sie auch darum, uns über alle Adress- und Kontoänderungen möglichst umgehend - gerne unkompliziert per Mail an den Förderverein - zu informieren (foerderverein@ess-erfurt.de).

Im Namen des Vorstands unseres Fördervereins wünsche ich Ihnen und Ihren Familien ein friedvolles und freudiges Weihnachtsfest sowie ein gesundes, glückliches und erfolgreiches neues Jahr.

Mit herzlichen Grüßen,

Ihr Thomas Kramer

(Vorsitzender)

Bildnachweis: Weihnachtsmotiv, Ria Wohlgefahrt